
第　１   諸報告
第　２   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 大久保協城 １．行政改革の推進について ①これまでの成果・検証について 市 長
②新たな行革大綱について

２．地域経済対策について ①プレミアム商品券の活用について 市 長
②ふるさと納税について
③電子決済サービスの活用について

２ 小西　貴子 １．コロナワクチン接種リスクと ①接種後の死亡、重篤な副反応及び後 市 長
　　被害者救済体制の構築につい 　遺障害の現状とリスクについて 教 育 長
　　て ②超過死亡数について

③子供、乳幼児への接種リスクについ
　て
④ワクチン被害者の現状と救済及び相
　談体制の充実について
⑤予防接種健康被害救済制度の申請及
　び認知について
⑥今後の取り組みについて

２．小野地区の児童公園について ①現状について 市 長
②今後の取り組みについて

３ 吉田　達哉 １．犯罪被害者支援について ①現状について 市 長
②今後の支援について

２．複合施設建設事業について ①進捗状況について 市 長
②資材費高騰による事業費について 教 育 長
③今後のスケジュールについて

令和４年第６回藤岡市議会定例会議事日程（第２号）

令和４年１２月９日（金）
午前１０時開議　　　　　

令和４年第６回藤岡市議会定例会一般質問順位表
（１２月定例会）



質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

４ 丸山　　保 １．空家対策について ①空家世帯数及び世帯割合について 市 長
②空家所有者、近隣住民からの相談件
　数及び内容について
③空家発生を未然に防止する施策につ
　いて
④空家解体補助金の実績及び相談件数
　について
⑤移住支援補助金の対象者数について
⑥補助金制度の見直し等について

２．生活排水処理事業について ①下水道処理人口普及率鈍化理由につ 市 長
　いて
②公共下水道処分区別の事業実施面積、

　対象世帯数、接続率について
③事業実施の市民周知及び接続率の向
　上施策について
④合併処理浄化槽処理人口の減少理由
　及び合併処理浄化槽設置世帯数につ
　いて
⑤特定地域生活排水処理事業により設
　置した合併処理浄化槽の基数及び新
　規設置廃止後の合併処理浄化槽設置
　基数について
⑥汚水処理率を向上させる施策につい
　て

３．工業団地について ①インターチェンジ西産業団地の販売 市 長
　状況について
②東平井第２期工業団地に対する考え
　方、抱負について

５ 内田裕美子 １．子育て支援の充実について ①出産・子育て応援交付金事業につい 市 長
　て 教 育 長
②不妊治療への支援について
③不登校児童・生徒への支援について
④子供の安心安全対策について

６ 関口　茂樹 １．市街化調整区域の規制緩和に ①線引きの廃止について 市 長
　　ついて ②市街化区域への変更に伴う条件につ

　いて

２．防犯灯、防犯カメラの設置に ①市が設置した防犯カメラの費用につ 市 長
　　ついて 　いて 教 育 長

②今後の対応について

３．インパクトのある人口減少対 ①人口減少対策会議の設置について 市 長
　　策について ②第３子以降１０００万円給付説につ

　いて
７ 野口　　靖 １．水道事業について ①現状について 市 長

②上の山浄水場の整備について
③小水道事業への支援について

２．定住推進事業について ①現状の取り組みについて 市 長
②今後の取り組みについて



質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

８ 湯井　廣志 １．物価高騰対策について ①現在の状況について 市 長
②現在行っている対策について
③今後について

２．中央商店街の景観について ①商店街のあり方、考え方について 市 長
②現在の状況について
③今後について

３．水道・下水道料金について ①他市の上下水道料金・一時使用料金 市 長
　について
②加入金・負担金について
③今後について

９ 茂木　光雄 １．藤岡市デジタル化ビジョンに ①オンライン上のサービス利用環境整 市 長
　　ついて 　備について

②デジタル化による業務効率化の進捗
　状況と課題について

２．介護保険について ①介護予防・日常生活支援総合事業に 市 長
　ついて

１０ 橋本　新一 １．農業施策について ①農業の取り組みの考え方について 市 長
②みどりの食料システム戦略について 教 育 長
③スマート農業による観光農園施設建
　設について

２．太陽光発電設備について ①設置状況について 市 長
②環境・防災問題等発生時の調査・指
　導関係法について
③太陽光パネル税の導入について

１１ 岩﨑　和則 １．観光行政・観光資源の開発、 ①三波川冬桜の樹勢回復について 市 長
　　有効利用について ②桜山公園休憩棟シェアカフェの開設 教 育 長

　について
③三波石峡の遊歩道の修復について


